



学校だより

＜学校教育目標＞ 明るい学校、仲良く進んで学ぶ子
～元気な「ってきます」から笑顔の「ただいま」まで～



令和5年度 8・9月号
令和5年 8月 29日
さいたま市立大谷口小学校

充実した2学期に

校長 天野 功一

38日間の夏休みが終わり今日から2学期が始まりました。夏休み中、児童に大きな事故の連絡もなく、一安心しているところです。青少年育成大谷口地区会の皆様におかれましては、お忙しい中、また猛暑の中、夏の巡回活動をしていただき、誠にありがとうございました。

今年の夏休みは、例年にも増して暑い日が多くありました。それは日本だけでなく、世界的にも気温の上昇が見られ、7月の世界の平均気温が、観測史上最高になる見通しとなり、国連のグテーレス事務総長は「地球温暖化の時代は終わった。地球沸騰化の時代が到来した」と警鐘を鳴らしたとの報道もされました。すでに8月も終わろうとしています、まだまだ暑さが続きそうです。水分補給や十分な栄養摂取、そして睡眠を確保して、よい2学期のスタートを送ればと思います。

さて、この夏、世界陸上競技選手権がブダペスト（ハンガリー）で行われました。参加した日本選手も練習した成果を十分に発揮できた人もいれば、思うような結果を上げられず、悔しい思いをした選手もいるのではないのでしょうか。日本人ではありませんが、女子10000m決勝に出場したハッサン選手（オランダ）も悔しい思いをした一人ではないのでしょうか。優勝候補であり、先頭集団でレースを進めていましたが、ゴール20m手前で転倒し、11位となってしまいました。しかし、本人はレース後、「バランスを崩してこけちゃったわ」「人生山あり谷あり。だから人生は美しいのよ」と明るく笑い飛ばしていたとのこと。さらに翌日には1500mの準決勝に出場。転倒でケガをした右肘に包帯を巻いての走りでしたが、無事に決勝進出を果たしました。レース後に「でも、いいんです。時にはこういうことは起こるもの。ミスをしように全てを完璧にこなそうが、上手くいかないこともある。でも、起こったことは取り戻せない。それから学ぶことができるだけ」と前向きな発言をしていたそうです。ハッサン選手も優勝したかったでしょうが、残念な結果を受け入れ、次のレースにむけてどのように取り組もうかということ考えたのだと思います。

学校生活の中でも、児童の思うように事が進まないことや児童の願うような結果が得られないことは多々あると思います。その時には、教師が児童に寄り添い、児童自身が自らの行動を振り返ることで今後の行動に活かせるように指導をしていきたいと考えます。

最後になりますが、夏休みの終わりから新学期にかけての時期は子供たちに大きなストレスがかかる時期とされています。保護者の皆様、また地域の皆さんにおかれましては、子どもたちの見守りのほどをよろしくお願いいたします。

8・9月の主な行事予定 生活目標「忘れ物をしないようにしよう」

日	曜	週	朝の活動	行事予定
8/29	火	B	学級の時間	始業式・3時間授業
30	水	B	学級の時間	給食開始、全学年5時間授業、発育測定【6年】
31	木	B	読書	発育測定【1・4年】
9/1	金	B	G・S	後期用教科書配付、発育測定【なかよし】
2	土			
3	日			
4	月	B	朝自習	発育測定【2・3年】、教育実習開始（29日まで）、委員会⑤
5	火	B	GS	
6	水	B	体育朝会	
7	木	B	読書	校外学習（鉄道博物館、人形博物館）【3年】、8020 歯の健康教室【4年】
8	金	B	GS	虫とり【1年】
9	土			
10	日			
11	月	A	朝自習	クラブ
12	火	A	GS	
13	水	A		お話し会【1年・なかよし】
14	木	A	読書	
15	金	A	GS	さいたま市教育委員学校訪問
16	土			
17	日			
18	祝			敬老の日
19	火	B	GS	
20	水	B	音楽朝会	お話し会【2年】
21	木	B	読書	月曜日課5時間授業
22	金	B	GS	遠足（所沢航空公園）【2年】
23	祝			秋分の日
24	日			マーチングバンド埼玉県大会【金管】
25	月	A	朝自習	クラブ
26	火	A	GS	
27	水	A	講話生活朝会	体育着販売 13:00～14:00
28	木	A	読書	校外学習（スバル自動車工場、中島紺屋）【5年】、口座引き落とし日
29	金	A	GS	体育着販売 15:30～16:30
30	土			

※ 7月の安全点検の結果、異常はありませんでした。